

Getxo extenderá gratis la red wifi a siete edificios municipales utilizados por los jóvenes

El coste de la implantación será de 40.000 euros. A partir de junio se podrá conectar a internet y se estudia ampliarlo a otras zonas al aire libre.

ANDRÉS PORTERO. GETXO.

Representantes del Ayuntamiento anunciaron ayer el próximo establecimiento de la red wifi en siete edificios municipales utilizados por los jóvenes, bibliotecas y Áreas de Cultura, principalmente. Su coste es de 40.000 euros.

Conectarse gratuitamente a internet a través de un ordenador portátil en algunos edificios municipales será una realidad en junio, explicó el alcalde durante la presentación del establecimiento del servicio wifi, ya adjudicado. Su objetivo es 'socializar el acceso a internet y la utilización de las nuevas tecnologías a los ciudadanos'.

Este proyecto 'nuevo e importante', cuyo presupuesto correrá a cargo del Fondo Estatal de Inversión Local, entrará en funcionamiento en el interior de siete edificios de propiedad municipal, de carácter 'estratégico', en palabras del alcalde. Los lugares elegidos son las bibliotecas de San Nicolás, Fadura, Villamonte y la que se ubicará próximamente en el polideportivo de Gobela, en la Escuela de Música Andrés Isasi, el salón de plenos del Ayuntamiento y el salón de actos del Área de Cultura de Villamonte.

'No descartamos la ampliación de los espacios wifi en el futuro e, incluso, abrirlo a espacios de calle, al aire libre', adelantó Imanol Landa, que aseguró que el servicio será gratuito. El portal de acceso ofrecerá euskera, castellano e inglés y la plataforma permitirá filtrar el acceso al contenido de ciertas páginas, según el edil de Personal, Kepa Miñambres. El servicio se ofrecerá mientras los locales estén abiertos.

Landa destacó que el servicio wifi, que permitirá la conexión simultánea de una veintena de personas en cada emplazamiento, era ya necesario. 'Somos conscientes de que la penetración de Internet es muy importante en la localidad. Además, tenemos un número de ordenadores superior al de la media de la CAV, por lo que este paso era muy necesario', concluyó.